

MARIEZ LES ESPÈCES AU POTAGER.

Associer certaines plantes permet de limiter le recours aux pesticides, les unes éloignant les parasites des autres : la carotte fait fuir la teigne du poireau qui, lui, repousse la mouche de la carotte ; par leur odeur forte, tomate et céleri tiennent à distance la piéride du chou...

Mais il existe aussi d'autres types d'associations : les feuilles des salades protègent du froid et du vent les concombres qui poussent dessous ; le maïs sert de tuteur au haricot qui lui apporte de l'azote, alors que la

courge qui s'étale à leur pied fait office de paillis vivant...

Cependant, certains mariages sont à éviter : la pomme de terre gêne le

développement des potirons et autres courges ; l'eucalyptus et l'aneth empêchent les semis de germer...

